

Ribuan Warga Muhammadiyah Kulon Progo Ikuti Jalan Gembira Milad 106 Muhammadiyah

Minggu, 09-12-2018

MUHAMMADIYAH.ID, KULON PROGO – Meriahkan milad Muhammadiyah ke 106, Pimpinan Daerah Muhammadiyah Kulon Progo mengadakan jalan gembira keliling kota Wates pada sabtu (8/12) yang di ikuti oleh lima belas ribu warga Muhammadiyah Kabupaten Kulon Progo. Acara ini dimeriahkan Drum band Hizbul Wathan Wreda Kulon Progo dan Marching Band dari SMK Muhammadiyah 1 Temon.

Acara ini dibuka oleh Wakil Bupati Kulon Progo Sutedjo, dalam sambutannya menyampaikan mari bergembira dalam jalan gembira milad muh 106. Kontribusi warga Muh Kp sudah tidak diragukan lagi dalam bermitra bersama pemerintah membangun Kabupaten Kulon Progo, mari kita lanjutkan semangat bertaawun utk negeri.

Ketua Pimpinan Daerah Muhammadiyah Kulon Progo, Jumarin dalam sambutannya menyampaikan kita sebagai warga Muhammadiyah harus enthengan “Nyah-Nyoh” seperti tema Milad Muhammadiyah 106 Taawun untuk negeri.

Zuharsono Azhari sebagai ketua panitia menyampaikan dalam sambutannya bahwa Kulon Progo hari ini jadi lautan Muhammadiyah, ruah meriah bersemangat merayakan milad untuk memberikan kontribusi kepada bangsa.

Menurut tokoh muda Muhammadiyah Kulon Progo, Dian mengatakan suasana ini sangat meriah, meski hujan cukup deras ketika start, namun tidak mengurangi semangat warga muhammadiyah dalam mengikuti jalan gembira.

Ketua Umum Tapak Suci Putera Muhammadiyah, M. Afnan Hadikusumo menyempatkan hadir di acara ini sekaligus sangat mengapresiasi acara jalan sehat yang diadakan PD Muhammadiyah Kulon Progo yang sangat meriah ini. Sebagaimana jargon milad Muhammadiyah yang ke 106 yakni taawun untuk negeri. Maka segenap kader dan warga Muhammadiyah sudah selayaknya untuk saling bantu membantu dalam kebaikan guna mengatasi kesulitan akibat kondisi negara saat ini.

Hadir Angkatan Muda Muhammadiyah (AMM) Kulon Progo dari Ranting, Cabang hingga Daerah turut mensukseskan acara jalan sehat ini. Di acara jalan sehat itu disediakan berbagai macam doorprize dari berbagai sponsor yang ada di Kulon Progo. Selain AMM juga Amal usaha Muhammadiyah (AUM) yang ada di Kulon Progo ikut memeriahkan acara jalan sehat ini. Acara ini cukup meriah karena diikuti lebih dari lima belas ribu warga Muhammadiyah di Kulon Progo, dilihat dari kupon yang disediakan habis. **(Andi)**

Sumber: MPI PDM Kulon Progo